

Communiqué de Mgr Christian NOURRICHARD, Evêque d'Évreux

Nous sommes tous atterrés par les actes monstrueux qui ont été commis dans le cadre des attentats à Paris vendredi soir. L'in vraisemblable s'est malheureusement produit ! Nos pensées sont unanimes pour manifester notre révolte face à la barbarie. Comme je l'ai fait dès samedi soir, à la messe de confirmation à Vernon, j'invite les chrétiens à prier pour toutes les victimes et leur famille, pour les personnes qui se sont portées à leur secours ainsi que pour les forces de police et de sécurité. L'ensemble des paroisses du diocèse a fait de même tout au long de ce week-end.

C'est dans notre foi que nous puisons les forces nécessaires pour répondre au défi de la haine et de la violence. Le Seigneur Jésus nous indique le chemin du « vivre ensemble », le chemin de la justice, de la liberté, de la paix et de la solidarité.

J'invite ceux qui le peuvent à me rejoindre mercredi soir 18 novembre à la Cathédrale d'Évreux où je célébrerai la messe à 18h30 à toutes ces intentions.

Plus que jamais, nous demeurons unis pour veiller à ce que notre « maison commune » soit une maison de fraternité et de paix.

Évreux, le 16 novembre 2015

+ Christian NOURRICHARD  
Evêque d'Évreux